

Remarques adressées par mail à la DDT le 2/7/18 à 22h40

**Sujet :** [INTERNET] Projet Méthabaz

**De :** "> BLEUZE Sandra (par Internet)" <sandrableuze@sfr.fr>

**Date :** 02/07/2018 22:40

**Pour :** ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Mme SANDRA BLEUZE  
M. Johann MAUET

Mesdames, Messieurs,

Je vous contacte concernant l'enquête publique sur le projet de méthanisation.

Suite à la réunion du mercredi 27 juin au gymnase de Bourgogne avec l'association ACDPN, nous nous m'opposons à cette usine de méthanisation proche de notre village.

Pourquoi notre village et pourquoi à 500 mètres de la première habitation ?  
Pourquoi ne pas faire cette usine sur la Base 112 ?

Sachant, qu'il y a des points négatifs :

- Flux de camions plus importants, comme si que nous n'en avons pas assez...
- Mauvaises odeurs et retomber de pluies acides
- Problèmes de santé comme de l'asthme, des conjonctivites...
- Dégradation de la santé chez les personnes fragiles
- Pollution environnementale
- Présence de mouches et autres insectes, rats...
- Absence d'ingénieur sur le site
- Autoformation des agriculteurs pour gérer cette usine (où va t-on ???)

Et la sécurité dans tout ça, où sera t-elle ?

Vous pensez qu'un mur de 3 mètres de haut protégera les maisons proches en cas d'explosion ?

Avec l'implantation de cette usine, nos maisons vont perdre de la valeur.

Nous avons acheter à Fresne les Reims, au 23 rue de la Vallée, pour la simple et bonne raison que nous voulions un cadre de vie plus sain, que nous aimons la campagne mais que nous sommes tout de même proche de la ville et malgré le flux de camions importants, cela ne nous a pas repoussé car derrière il y avait des promesses.

Au lieu de vouloir nous planter une usine en face et proche de nos maisons, il serait peut être préférable de faire le tout à l'égout, nos trottoirs situé Rue de la Vallée, ainsi que la courtounante tant promise.

Aujourd'hui où en est-on ? Où en sont ces projets ?

Nous n'en voyons pas la couleur !

Vous préférez nous sortir un projet d'usine de méthanisation dont nous n'aurions même pas été au courant si cela n'avait pas éclater au grand jour.

Vous auriez attendu le 6 juillet pour nous sortir le projet afin que nous ne puissions nous retourner ?

**Vous ne sommes pas contre la méthanisation en elle même mais contre l'implantation de cette usine aussi proche de notre village.**

**Cordialement.**

**M. Yohann MALLET**

**Mle Sandra BLEUZE**